



## Encuesta del INE es una chulada, exhibe la exigencia social para democratizarlo y bajar su altísimo costo: Nacho Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco señaló que la encuesta elaborada por el INE evidenció que la mayoría de los mexicanos están en contra de tener un árbitro electoral que responda a interés partidistas y con altos costos.

El legislador poblano calificó como una “chulada” la encuesta que realizó el órgano electoral, toda vez que exhibe la realidad que se vive en torno a él, al mostrar la demanda social de que se necesita un árbitro electoral que no responda a los intereses de los partidos políticos o hasta de personajes particulares.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/68191-encuesta-del-ine-es-una-chulada-exhibe-la-exigencia-social-para-democratizarlo-y-bajar-su-altisimo-costo-nacho-mier>